

**PENGARUH PEMBELAJARAN BERBASIS DARING
TERHADAP TINGKAT PEMAHAMAN SISWA PADA
MATA PELAJARAN AL-QUR'AN HADITS KELAS XI
MA AL-MUSTAQIM BUGEL KEDUNG JEPARA**



SKRIPSI

Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam

Oleh:
Ifa Istidaiyah
NIM 1610110293

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGRI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 438818

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Ifa Istidaiyah
NIM : 1610110293
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : **“ Pengaruh Pembelajaran Berbasis Daring Terhadap Tingkat Pemahaman Siswa Pada Mata Pelajaran Al - Qur’an Khadist Kelas XI MA Al - Mustaqim Bugel Kedung Jepara”**

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 27 Oktober 2021 sampai dengan 25 Januari 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan proses munaqosyah.

Kudus, 25 Januari 2023

Pembimbing

Andi Asyhari, M.Pd

NID.198810231035042016



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)
432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Ifa Istidaiyah
NIM : 1610110293
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : Pengaruh Pembelajaran Berbasis Daring Terhadap Tingkat Pemahaman Siswa Kelas XI MA Al-Mustaqim Bugel Kedung Jepara

Telah diujikan pada **13 April 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Abu Choir, M.A.</u> NIP. 197705172003121002 Ketua/Penguji I	3/5 2023	
<u>Sanusi, M.Pd.I.</u> NIP. 198801122015031004 Penguji II	3/5 2023	
<u>Hj. Any Umy Mashlahah, M.Pd</u> NID. 197903052009042016 Sekretaris/Penguji III	16/5 2023	
<u>Andy Asyhari, M.Pd</u> NID. 198810231035042116 Dosen Pembimbing	3/5 2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	4/7 2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Ifa Istidaayah**, NIM. **1610110293**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Januari 2023

enyatakan,



Ifa Istidaayah
NIM. 1610110293

MOTTO

Pendidikan adalah senjata paling ampuh untuk mengubah dunia.
-Nelson Mandela-



PERSEMBAHAN

Seraya memohon ridho Allah SWT. dan syafa'at Rasulullah SAW. dengan tulus penulis mempersembahkan skripsi ini kepada orang-orang yang saya sayangi dan saya kasihi:

1. Kepada oranguaku tercinta ibu Turasih (alm) dan bapak Muslim beserta kakakku M Jamaludin, A Romadhoni dan adikku M Iqbal Ma'arif (alm) yang dengan tulus dan tiada henti memberikan kasih sayang, motivasi, perhatian, nasihat dan selalu mendoakan.
2. Kepada suami ku tercinta mas Slamet Purnomo dan anak saya Rayya Chandani Purnama. Terimakasih banyak selalu kebersamaiku serta memberi semangat dalam pekerjaan skripsi ini. Terimakasih untuk tidak pernah mengeluh karena selalu merepotkanmu untuk mengantarkanku kesana kemari.
3. Kepada bapak Dosen Pembimbing Andy Asyhari, M.Pd telah tulus meluangkan waktunya untuk menuntun mengarahkan serta memberikan bimbingan dan pelajaran yang tidak ternilai harganya.
4. Kepada guru-guruku maupun dosen-dosen ku yang telah memberikan bimbingan dan ilmu yang tidak bisa di hitung berapa banyak barokah dan doanya.
5. Bapak H. Sholahuddin, M.A selaku kepala sekolah MA NU AL-Mustaqim dan ibu Hj. Nor Hidayah, S.Pd.I selaku guru mata pelajaran Al-Qur'an Hadits yang sudah mengizinkan melakukan penelitian dan memberi pengarahan dalam menyelesaikan skripsi ini hingga terselesaikan.
6. Sahabat PAI angkatan 2016 terimakasih atas kebersamaanya.
7. Sahabat KKN-IK di MTs Ismailiyah Nalumsari Jepara terimakasih atas kebersamaanya dan pengalamannya.
8. Sahabat BBMP yang selalu menemani menyemangati, memberi perhatian dan selalu mendoakan.
9. Dan seluruh pihak yang memberikan bantuan baik secara langsung maupun tidak langsung, sejak awal penyusunan proposal hingga skripsi ini terselesaikan.

Semoga segala kebaikan, keberkahan, kesehatan dan keselamatan selalu menyelimuti kalian. Semoga kita senantiasa dalam rahmat hidayah serta lindungan Nya. Aamiin ya Rabbal alamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ...	A/a
ث	Ṣṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...ُ	U/u
ح	Ḥ/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	با	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بؤ	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَکِی	Falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَبْ	rabb	عَالِی	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَیْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍa'	الشَّمْسُ	al-syams	شَیْئُ	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّینِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّینِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah Nya, sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Pembelajaran Berbasis Daring Terhadap Tingkat Pemahaman Siswa Pada Mata Pelajaran Al-Qur’an Hadits Kelas Xi Ma Al-Mustaqim Bugel Kedung Jepara”**. ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) dalam Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam pada Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Penyusunan skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu peneliti menyampaikan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M. Si, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah pada IAIN Kudus.
3. Andy Asyhari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan ibu serta sahabat-sahabat terbaikku yang selama ini selalu memberikan yang terbaik bagiku serta memberikan semangat belajar dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Teman-teman seperjuangan yang sama-sama memberikan motivasi dan semangat kebersamaan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Karena itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini

sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan inipun yang diharapkan ada manfaatnya bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Kudus, januari 2023
Yang Menyatakan,

Ifa Istidaiyah
NIM. 1610110293

